

2.9.2023

Gedächtnisturnier geht morgen weiter

DINKELSBÜHL (il) – Zwölf D-Junioren-Fußballmannschaften haben am Auftakt des zweiten Karl-Baumgärtner-Gedächtnisturniers der Sportfreunde Dinkelsbühl teilgenommen. Im stark besetzten Teilnehmerfeld kristallisierten sich bereits in der Vorrunde die Favoriten heraus, heißt es in einer Pressemitteilung.

Außerst ausgeglichen verliefen die Halbfinals. Der TuS Feuchtwangen (Foto) blieb mit 1:0 gegen die U12 des TSV Nördlingen erfolgreich. Erst nach einem 9-Meter-Schießen zog die SVV Weigenheim gegen die SGM Wört/Stödtlen ins Finale ein. Der Bezirksoberligist aus Feuchtwangen ging im Finale mit 2:0 in Führung. Der Anschlusstreffer kam zu spät, um das Spiel noch zu wenden.

Am morgigen Samstag und Sonntag, 9. und 10. September, findet das Hauptwochenende des Turniers statt. Dabei sind 70 Mannschaften am Start. Es werden zum Teil die vom DFB entwickelten Spielformen angeboten. Während die F1- und E1-Junioren mit jeweils sieben Spielern auf den Platz stehen, erfolgen die Turniere bei den E2- und F2-Junioren mit je fünf Spielern.

Bei den Bambinis gibt es ein Mini-Fußball-Festival mit insgesamt 16 Teams. Hier wird nach dem Champions-League-Modus Drei gegen Drei auf vier Tore auf acht Spielfeldern gleichzeitig gespielt. Ziel der DFB-Kampagne sei es, möglichst vielen Kindern viele Ballkontakte und Erfolgserlebnisse zu vermitteln, teilt der Verein mit. F.: Rainer Früh

